
  

 

 

 

 

 

公表会を行いました！ 

 １６日（水）に，２８年度の公表会を行いました。多くの保護者の方に

もご参観いただきありがとうございました。地域の方や，市内・岐阜地区

の学校の先生方にも授業の様子を観ていただきました。どのクラスも落ち

着いた雰囲気で，集中して授業に取組む姿が見られました。参加して頂い

たある方は，「３年生の国語を観させていただいたが，書く力がよく身に

ついている。」と感心しながらお帰りになられました。更に個々の力を伸

ばしていけるよう生徒・職員ともに努めて参りたいと思います 

 

ＭＳＪの活動の場が広がっています！ 

 ＭＳＪへのボランティア依頼が最近増えてきました。１０月２３日には豊住

園の催しの販売活動の手伝い。今月の１２日（土)には本田コミセンの花壇にチ

ューリップの球根植え。また，２６日（土）には，本田小の南にある「グラン

フォート福田」のクリスマス用の飾りつけや清掃活動を行いました。 

これら依頼がありますと，ＭＳＪの会長から全校のＭＳＪ会員に呼びかけが

行われ，有志が集まって活動に参加しています。ＭＳＪの活動の場を今後もご

提供していただけますようお願いいたします。 

  

模擬株式会社の取組状況について！ 

 ３年生は，商品を仕入れるための資金を調達するために，全校向けに出資を

募る案内プリントを配布し，１株５００円の株券の販売を行いました。目標と

する金額の９割にあたる２７万円程の出資協力を得ることができ，順調に活動

を進めることができました。２５日（金）には，ピアゴ様と平和堂様に販売場

所を提供していただき，商品を販売いたしました。お買い上げいただいた皆様

ありがとうございました。 

 

２年生はガラス工房みずほの方々に協力をいただき，販売するガラス皿づく

りを行っています。昨年，各自が自由に作った作品の中から，商品として適し

ているものを選び，今年度は，同様のデザインの作品を学年全員で製作してい

ます。１月２７日に販売を行う予定です。 

 

 

３日（土）はフリー参観日，１３日（火）は合唱祭です！ 

３日には，２年生を対象としたＰＴＡ成人教育委員会が企画した，親子で学ぶ，ネットプロミスに関

わるワークショップが行われます。９：００から保護者向けの学習会も企画されていますので，是非ご

参加ください！ 

 １３日には，瑞穂市総合センターにて合唱祭を開催します。詳細については別紙案内でご確認くださ

い。 
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書写の部 

 市展賞  ２年：関谷らん乃さん  

市長賞  １年：高橋奏帆さん  

２年：松原由伎乃さん  

３年：井上千鶴さん 

絵画の部 

 市展賞  ２年：古賀光季さん  

３年：日比野留花さん 

 市長賞  ３年：西村奈菜子さん 

 

瑞穂市美術展に出品しました 

 今年も多くの作品を瑞穂市美術展に出品しました。三賞を書写・

絵画の部合わせて７名の生徒が受賞しました。普段，ゆっくり絵を

描いたり，書をかいたりすることはないと思いますが，時には文化

的なことに挑戦する時間をつくることも大切なことだと思います。ポスターや標語等の募集が学校にた

くさん来ていますので，興味のあるものに挑戦してみてください。 

  

第 25 回岐阜県中学校駅伝競走大会 女子３位 男子 22 位 

 １２日（土），男女そろって県駅伝に岐阜地区の代表として出場しました。優

勝を目指した女子チームでしたが，駅伝に力を入れている飛騨地区の中学校の壁

は厚いものがありました。それでも見事に３位という結果でした。男子も飛騨勢

が上位を独占する結果となり力の差を感じましたが，来年度以降も県大会の出場

権を獲得し，上位争いができるように頑張ってほしいと思います。 

 

２７日（日）に行われた第５９回北方・本巣・瑞穂駅伝競走大会では，男女と

もに２チームが参加し，女子はＡチームが大会新で優勝。Ｂチームも４位入賞を

果たしました。男子もＡチームが３位。Ｂチームは１３位でした。 

 １月には瑞穂市駅伝が行われます。毎年部活毎にチームをつくり参加します。 

どの運動系部活も持久力をつけることは大切なことです。冬場は十分に部活を行

う時間がありませんが，少しでも走り込んで基礎体力づくりに励んでほしいと思

います。ゆっくりでも長い時間走ること（L.S.D）で持久力はつきますよ！ 

 

 



 

秋も深まってきました！ 

 秋になり，職員室から見える樹木が赤い実をつけているのが目に入り，よく見てみると花水木の実で

した。瑞穂市内に多く植えられており，春には白やピンクの花をつけてくれる樹木です。その横に，大

きな黄色い花が垂れさがっていました。あまり見かけない花なので調べてみると木立朝鮮朝顔という植

物の花でした。この植物は，５・６月に花をつけるものと，９・１０月に花を咲かせるものの２種類が

あるようで，穂北中のものは秋に花を咲かせるもののようです。秋になり実をつける植物もあれば，花

を咲かせる植物もあります。「世界に１つだけの花」という有名な歌がありますが，植物は本当にそれぞ

れだなぁと思います。植物の場合，花が咲けばやがて実になりますが，人の場合，成果として実を結ぶ

ためには，それなりの努力が必要となります。３年生は，義務教育９年間の締めくくりとなる今年も既

に半分以上を過ぎています。できるだけ大きな実が結ぶことができるように，毎日を大切にしてほしい

と思います。また，１，２年生の人たちもこの１年の成果をしっかり出して，次に 

 


